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ATA DE REUNIÃO COMAD – 22 DE NOVEMBRO DE 2023
REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às nove horas, os
conselheiros do Conselho Municipal Antidrogas de Balneário Camboriú reuniram-se de
forma  online:  o  presidente  Robert  Wagner  Sichmann  (representante  do  Conselho  da
Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú),  Elisangela Dutra (representante da
Secretaria Municipal de Inclusão Social), Bruna Dell Olivo (representante do Conselho da
Comunidade da Comarca de Balneário Camboriú), Silvana de Souza (representante do
CAPS-AD),  Simone  Leal  Campião  (representante  da  Casa  da  Cidadania),  Ana  Carla
Bonfá (representante do Núcleo Assistencial  Humberto de Campos).   Os conselheiros
Lídia  Regina  (representante  da  Secretaria  Municipal  de  Educação),  Daniela  Molke
Weisheimer  (representante  do  Núcleo  Assistencial  Humberto  de  Campos-
NAHC,  )Caroline Signori  Feix  (representante  do Conselho Tutelar),  Marcos Domainski
(representante  da  Comunidade  Terapêutica  Viver  Livre),  Osmundo  Saraiva  Junior
(representante  da  Univali);  Marlene  Sisnande  (representante  da  UniAvan)  e  Daniel
Moreno Ferreira da Silva (representante da Secretaria Municipal de Segurança Pública)
justificaram a ausência. O presidente iniciou a reunião com a auto apresentação de todos
os conselheiros e, em seguida, falou sobre o processo burocrático para realizar a compra
de jalecos,  camisetas e tablets  para o Projeto  Jovem Doutor;  Robert  destacou que o
COMAD-BC entregou toda  a  documentação necessária  para a  compra de camisetas,
jalecos  e  tablets  ao  Departamento  de  Compras,  porém,  após  o  término  do prazo  de
compras,  o departamento responsável respondeu ao One Doc,  solicitando ainda mais
informações; sendo assim, a estagiária da Casa dos Conselhos solicitou tais informações
aos demais departamentos envolvidos (TI, Contabilidade), porém, mesmo após inúmeras
tentativas, não houve nenhuma resposta. O presidente informou que fará uma visita ao
Vereador Alessandro Teco,  com quem  conversará sobre os projetos do COMAD-BC.
Após isso, o presidente comentou sobre a sua participação na formatura do Programa
Santos  Jovem  Doutor,  na  cidade  de  Santos-SP.  Aproveitando,  Robert  informou  que
conversou com a Secretaria de Educação e que esse ano, em virtude das chuvas e falta
de internet, não será feita uma formatura do Jovem Doutor, mas sim um encerramento em
cada pólo  do projeto;  a  conselheira  Simone sugeriu que,  mesmo com menos alunos,
deveria  ser feita uma formatura na Câmara de Vereadores de Balneário Camboriú;  o
presidente  comprometeu-se  a  conversar  com  os  representantes  da  Secretaria  de
Educação sobre o assunto.  O presidente também comentou sobre a  sugestão do Dr.
Chao, idealizador do Projeto Jovem Doutor, em instalar uma Estação de Telesaúde no
município;  Robert  falou que já solicitou agendamento  de reunião com o secretário de
Saúde, Omar Tomalli, para discutir o assunto; a conselheira Simone pediu para avisá-la,
pois quer participar da reunião; Robert a avisará a data agendada para a reunião. Após
isso,  o presidente informou que o COMAD-BC intermediou a doação de livros para o
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